



Representantes de asociaciones gitanas, con la presidenta del Parlamento, Elena Torres.

Miembros de la comunidad gitana, en el Parlamento

DN Pamplona

La presidenta del Parlamento de Navarra, Elena Torres, recibió ayer en la Cámara foral a una delegación de distintas asociaciones gitanas y mostró su voluntad de que el acto contribuyese a "eliminar la imagen estereotipada que aún pende sobre el colectivo gitano y a subrayar su condición de ciudadanos implicados".

Las entidades representadas en esta recepción, que se enmarca en el Día de la Comunidad Gitana Navarra, son La Majarí (Pamplona), La Romaní (Tude-

la), Ker Kalí (Estella), Lacho Drom (San Adrián), Sinando Kalí (Tafalla), Fundación Secretariado Gitano, Virgen de Nievas (Peralta), Virgen del Soto (Caparroso), La Romí (Sangüesa), el Dorados (Mendavia), Sikaven o drom (Carcastillo), Drom Romá, representantes de Valtierra y la Federación de Asociaciones Gitanas de Navarra Gaz Kaló.

El Día de la Comunidad Gitana se institucionalizó en 2007, tomando como referencia un documento que da fe de la entrada de los gitanos en Navarra un 27 de abril de 1435